

Archivan la causa del hostelero de El Molinón acusado de fraude eléctrico

“Fue una denuncia anónima; yo sabía que no había nada ilegal”, se defiende el afectado

I. P. / S. F. L.

La causa contra el hostelero gijonés acusado de haberse enganchado a la red eléctrica de El Molinón ha quedado archivada. El empresario, que regenta un conocido local en los bajos del estadio, había sido acusado de un delito de fraude en el fluido eléctrico después de que un ciudadano anónimo alertase de esta sospecha al Ayuntamiento de Gijón. “A raíz de esa denuncia se presentaron en mi local la policía judicial y varios ingenieros para revisar la instalación de la luz. Ese mismo día ya dijeron que no habían detectado ninguna línea clandestina”, explicó ayer el propietario afectado, que lamentó el posible daño que estas acusaciones hayan podido causar a la reputación de su negocio.

El Juzgado de Instrucción número 3 ya había emitido el pasado día 27 de marzo un auto en el que decretaba el sobreseimiento provisional del caso. En el documento se explica que en la denuncia interpuesta por el departamento de logística e instalación del Sporting “no aparece debidamente justificada la perpetración del delito”, tal y como ya había defendido el hostelero semanas antes. Como el plazo de recurso finalizó hace también semanas, el afectado está oficialmente libre de carga.

En su momento, el Consistorio, tras recibir este aviso anónimo, se puso en contacto con la empresa de electricidad del estadio para que comprobase la veracidad de las acusaciones. La entidad contactó con la directiva del Real Sporting (arrendatario de la instalación municipal), para poder realizar una inspección sobre el terreno. Esa primera revisión hacía sospechar del hostelero porque se detectó un pico de consumo en una zona próxima a su local. Sin embargo, la inspección no incluía analizar el interior del bar, por lo que no había ningún tipo de prueba. “Cuando ya vinieron y lo revisaron todo elaboraron un informe en el que se aclara que no encontraron nada ilegal; yo ya lo sabía”, concretó el responsable. El documento al que hace referencia, emitido el día 15 de febrero, incluía fotografías del local y una descripción pormenorizada de la revisión para demostrarlo.



La delegada del Gobierno, Delia Losa; la ministra María Luisa Carcedo, y el secretario de Sanidad, Faustino Blanco, en el centro.

MBA muestra a la ministra de Sanidad sus proyectos de futuro

La compañía, que celebra tres décadas de actividad en la región, enseñó a Carcedo su edificio rehabilitado en los silos del Intra

S. F. L.

La multinacional gijonesa MBA Surgical Empowerment, una entidad asturiana centrada en la distribución de material médico y quirúrgico, acogió ayer la visita de María Luisa Carcedo, ministra de Sanidad, que recorrió con la directiva asturiana la zona rehabilitada del edificio de la sede central de la empresa (los antiguos silos del Intra). Estuvo acompañada por Faustino Blanco,

secretario general de Sanidad, y Delia Losa, delegada del Gobierno en Asturias.

La actividad se enmarca en la actual campaña de celebración de MBA, que cumplió a finales del año pasado tres décadas de actividad empresarial en la región. Según los responsables del grupo, el aniversario llega en buen momento. En 2018 se facturaron unos 60 millones de euros, un balance que se mantiene al alza desde

del pasado 2015 y que responde, en parte, a la ampliación de la actividad a Portugal y a Italia. La plantilla actual, según datos de MBA, cuenta con 260 empleados y tiene a cerca de 700 hospitales como clientes. La reunión de ayer sirvió para que los responsables pudiesen trasladar a la ministra estos datos en persona y para adelantarle parte de sus proyectos de futuro, orientados al sector de la anestesia y la cirugía.

El Grupo culmina quince meses de trabajo para la modernización de su web

La nueva página incluye un monedero para el pago de servicios

J. J.

El Grupo Covadonga culminó ayer un trabajo de 15 meses con el fin de adaptar su página web a las exigencias actuales ya que la que estaba en funcionamiento data de hace 10 años y se había quedado obsoleta. La nueva web fue presentada ayer por el presidente Antonio Corripio, el tesorero, Joaquín Miranda y la directiva María Varela así como por Orlando López director general de Vorago la empresa responsable de la actualización de la página.

Una web que el club pretende sea el canal principal de información y en la que de manera rápida y fácil se podrá acceder a los eventos y noticias que a diario genera el club, da más importan-



Orlando López, Antonio Corripio, María Varela y Joaquín Miranda. | RSCC

cia a las secciones, potencia los buscadores, y en la parte privada los socios podrán acceder a múltiples servicios como reserva de instalaciones y cursillos. En este aspecto la principal novedad es la puesta en marcha de un monede-

ro para el pago de las reservas o los cursillos de manera directa. La web está también adaptada para el fácil manejo a través de dispositivos móviles y el próximo mes de mayo entrará en funcionamiento una APP propia.

Último día para visitar la exposición de viñetas de “Mortiner”

La muestra, en la Escuela de Comercio, ha resultado un éxito de público

La muestra de tiras cómicas de LA NUEVA ESPAÑA de Gijón, conmemorativa del vigésimo quinto aniversario de la edición local del periódico líder en Asturias, cierra hoy sus puertas, con notable aceptación popular. Cientos de personas han desfilado por una exposición que se inauguró el pasado 6 de marzo y que a partir del 12 de abril hubo que prorrogar hasta hoy, a la vista de su éxito.

La muestra consta de 156 viñetas de la sección diaria “la mirada zifrica”, de la que es autor desde hace más una década el dibujante Suso Pérez Loza, “Mortiner”. A través de varios paneles explicativos cargados de tiras cómicas se hace un recorrido, con una visión irónica, por los principales sucesos de los últimos años en Gijón, con presencia mayoritaria de los principales actores de la vida política local de los últimos mandatos municipales.

Encuentro del proyecto Jóvenes Emprendedores Sociales en el recinto ferial

El proyecto educativo Jóvenes Emprendedores Sociales (JES) celebra hoy en Gijón su quinto encuentro regional en el que 360 alumnos de 24 asociaciones de nueve centros educativos expondrán sus respectivas iniciativas.

Jóvenes Emprendedores Sociales es un proyecto de fomento de la cultura emprendedora coordinado por Valnalón, en el que los estudiantes constituyen y gestionan una ONGD o asociación que lleva a cabo actividades para lograr los objetivos de un proyecto social local o de cooperación al desarrollo.

Los participantes de este año pertenecen a institutos y colegios de Castrillón, Gijón, Soto de Ribera, San Martín del Rey Aurelio, Pravia y Avilés. En el encuentro, que se desarrollará entre las 10.00 y las 13.00 horas en el palacio de congresos del recinto ferial, se tratará de sensibilizar al entorno sobre la participación de los jóvenes en el ámbito social.